

CANADA – Porcs transgéniques

Par Christophe NOISETTE

Publié le 26/06/1999

Des chercheurs de l'université de Guelph (Ontario) viennent d'annoncer la naissance de porcelets génétiquement modifiés, appelés Enviropig, susceptibles de produire un purin dont la teneur en phosphore serait inférieure de 20% à 50% à la normale. Cette recherche a été financée, entre autres, par la fédération des éleveurs de porcs de l'Ontario, Ontario Pork qui a obtenu en échange les droits exclusifs sur la commercialisation de ce porc transgénique.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/canada-porcs-transgeniques/